



あたたかいこころ

令和4年 7月11日 No.3

学校教育目標： 強く明るい生徒 進んで考え実行する生徒 協力する生徒

保護者・地域の皆様・教職員が一丸となって、生徒の幸せな時間づくりを応援します！



熱い夏の開幕です！！



7月15日(金)から下都賀地区総合体育大会が本格的に開幕します。(2,3日に開幕した部活動もあります) また、それぞれの部活動で、最後の大会やコンクールを迎えます。この夏の部活動に一生懸命励みましょう！

【3年生】 自分たちが努力してきたことや、先輩から後輩へつないでいきたいことを行動で示すこと。

◇後輩たちに頑張っている自分たちの姿を見せ、チームのよき伝統として伝え残していこう。

◇ともにこれまで頑張ってきたチームメイトを互いに認めあい大切に作る気持ちを持つ。

【2年生】 中心となる3年生をどう支えるのか、次に自分たちがどんなチームを作っていくのか考えること。

◇3年生を中心に築いてきたチームの良いところを受けつぎ、後輩に伝えていこう。

【1年生】 頑張る先輩たちを一生懸命応援すること。チームの一員として、自分たちができることを考え、実行すること。

◇技術面だけでなく、よい先輩や選手は何を大切にしているのか考え、先輩たちの良いところを取り入れる努力をしよう。

大会やコンクールは、たくさんの人の力で支えられ、生徒の皆さんが精一杯、力を発揮できるよう尽力しています。大会、コンクールを通して、保護者の皆様、地域の皆様、仲間に感謝を伝えられるパフォーマンスを期待しています。

おらせ

南犬飼中学校では6月27日(月)～「スーパークールビズ」を導入しています。

・普段の登下校、学校生活での服装を半袖体育着、ハーフパンツでの生活を可とします。*

・1学期終業式に関しては、体育着可。2学期始業式は制服とします。

軽装ではありますが、身だしなみを整え、授業や部活動などに

意欲的に取り組み、よりよい今後につなげていきましょう。

放課後の教室から感じること…

放課後の教室を見渡してみると、生徒の皆さんが翌日気持ちの良い朝のスタートを切れるような工夫が見られます。

黒板がきれいに保たれていたり、机・椅子がきれいに整頓されていたり、

朝のメッセージが書いてある教室もありました。

生徒1人1人の気配りと担任の先生の気遣いに感謝です。

朝は億劫な気持ちを持つこともありますが、気遣いに溢れた教室が皆さんを、温かく出迎えてくれます。



～あたたかい報告～

先日、朝の通勤時に、心温まる場面に遭遇しました。1人の生徒が、登校途中に、荷台のバッグが外れ、後輪にゴム紐が絡まり、立ち往生していました。そこに通りかかる生徒は、「大丈夫？」と声を掛けたり、立ち止まり筆記用具を取り出しゴム紐の絡まりをほどこうと力を尽くしたりと、見て見ぬふりをする生徒はいませんでした。

無事に、ひもの絡まりが解け、安全に登校することができました。声をかけてくれた生徒も、学校でその生徒のことを心配し、私に確認に来てくれました。

支え合って、生活していること。南犬飼中生の心の温かさを感じられる一日の始まりでした。生徒たちを誇りに思います。